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Mit der DS 14/SVV/0228 hat die Stadtverordnetenversammlung den Oberbürgermeister beauftragt, mit 
dem Vorhabenträger des Bauvorhabens „Investitionsbank des Landes Brandenburg an der 
Babelsberger Straße“ die Realisierung einer Fußgängerbrücke über die Neue Fahrt auszuhandeln.
Im September 2014 teilte die Verwaltung mit, dass mit dem Abschluss der dazu erforderlichen 
Klärungsprozesse und der Lösung für die Finanzierungsbedingungen nicht vor Mitte 2015 zu rechnen 
ist.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Zu welchen Ergebnissen führten die in der Mitteilungsvorlage DS 14/SVV/0865 dargestellten 
Klärungsprozesse hinsichtlich der Möglichkeit der Errichtung einer Fußgängerbrücke über die Neue 
Fahrt?

    gez. Dr. Sigrid Müller
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